

Herzliche Einladung zum
Kunstausflug 2024
Mittwoch, 12. Juni



Oberaach

Elisabeth Heuberger

Gläserne Welten, moderne Glasmalerei in Thurgauer Kirchen

Nachdem die UNO das Jahr 2022 zum internationalen Jahr des Glases erklärt hatte, begann der Kanton Thurgau seine reichen Glasschätze aufzuwerten, sei es in öffentlichen Gebäuden, in Schulen und Rathäusern, in Museen und ganz speziell natürlich in Kirchen. Fast jedes Dorf besitzt eine Kirche mit kostbaren Glasmalereien. Per Bahn und Bus werden wir zwischen Weinfelden und Amriswil sechs bekanntere und weniger bekannte entdecken. Die Farbfenster aus dem 20. Jahrhundert sind unterschiedlich und vielfältig, figürlich oder abstrakt. Abgesehen von der biblischen Botschaft schaffen sie im Raum magische Lichtverhältnisse und bilden gleichzeitig eine Verbindung zur Aussenwelt. Einige Kirchen weisen zudem eine interessante Architektur auf. Obwohl es keine eigentliche Wanderung gibt, sind wir insgesamt etwa zwei Stunden zu Fuss unterwegs.

Reisekosten: zu Lasten der Teilnehmer
Ausrüstung: Bequeme Schuhe, Sonnen- und/oder Regenschutz
Verpflegung: aus dem Rucksack, Gelegenheit zu Kaffeepausen
Abfahrt: 7.17 Uhr, Endingen Zentrum (via Niederweningen)
Rückkehr: 19.11 Uhr, Endingen Zentrum (via Niederweningen)

Leitung, Auskunft: Elisabeth Heuberger, 5304 Endingen, 056 242 12 88
Anmeldung bis 5. Juni mit Angabe, ob GA oder Halbtax und Telefonnummer an
Elisabeth Heuberger, elisabeth.heuberger@gmx.ch oder ans
Sekretariat der Kirchgemeinde Tegerfelden, e-mail: info@ref-surbtal.ch